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	Je reconnais que je m’inscris aux Championnats du Monde d’Escrime Vétérans 2007 ayant lieu à Sydney du 14 Septembre au 16 Septembre. Je reconnais que l’escrime est une activité comprenant un danger de blessure corporelle ou de mort. Je déclare par la présente que j’accepte en toute liberté et assume complètement tels risques, dangers et hasards en entier et la possibilité de blessure corporelle, de mort, de dommage à ou perte de biens, qui puissent y résulter.

En outre;  je consente à renoncer à tous droits que je pourrais avoir sur la Australian Fencing Federation Inc.
	I acknowledge that I am entering the World Veterans Fencing Championships 2007 held in Sydney  from September 14 to September 16. I recognise that fencing is an activity with a danger of personal injury or death. I hereby freely accept and fully assume all such risks, dangers and hazards and the possibility of personal injury, death, property damage or loss, resulting there from. 

I further agree to waive any and all claims that I may have against the Australian Fencing Federation Inc.

	Federation/Country/Pays
	
	
	

	Name/Nom
	Given name/ Prenom
	Signature
	Date

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	


Visit:


� HYPERLINK "http://www.wvfc07.org" ��wvfc07.org�
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